



25.-27. JULI 2023

Treffe Leute in deinem Alter von 10 bis 17 Jahren

Gemeinsames Musizieren

jede Menge Spiel & Spaß

Abschlussvorspiel - hierzu sind Eltern, Freunde
und die Schwarz-Rot Familie eingeladen

27.07. 19:00-21:00 Uhr offene Probe des Musikkorps
Schwarz-Rot Köln e.V. für alle Interessierten



PROBERAUM

PFARRHEIM ST. ENGELBERT

Pfarrer-Moll-Straße 55, 51105 Köln



25.-27. JULI 2023

je 09:30 Uhr bis ca 17:00 Uhr



ANMELDUNG BIS ZUM 04. JULI

jugend@cologneorchestra.com



OFFENE PROBE DES MUSIKKORPS

27.07. 19:00-21:00 Uhr



**Musikalische
Ferienfreizeit**



www.cologneorchestra.com

MUSIKKORPS SCHWAR-ROT KÖLN JUNG. JECK. ANDERS.



JUNG.

"Schwarz-Rot" wurde 2013 von neun jungen engagierten Musiker*innen ins Leben gerufen. Mittlerweile sind wir über 100 aktive und passive Mitglieder, von denen etwa 40 Musiker*innen den Stamm des Orchesters bilden!

JECK.

Denn wenn et Trömmelche jeht, dann stonn mer all parat! Wir lieben den Karneval und das kölsche Brauchtum - ob vor 11.000 Leuten im Tanzbrunnen, im kleinen Pfarrsaal oder im Kölner Rosenmontagszug.

ANDERS.

Neben Karneval und Brauchtumspflege freuen wir uns immer ganz besonders auf unsere Jahreskonzerte!

WIR FREUEN UNS AUF DICH!

WAS ERWARTET DICH?

Du spielst bereits seit mindestens einem Jahr ein Instrument und hast richtig Bock in den Sommerferien, mit Gleichaltrigen ein paar gemeinsame musikalische Tage zu verbringen?

Dann ist die musikalische Ferienfreizeit genau das Richtige für dich!

Wir werden täglich gemeinsam in zwei Blöcken musizieren. Am Ende wollen wir das gemeinsam Erlernte gerne präsentieren und laden alle Erziehungsberechtigten zum großen Abschlussvorspiel ein. Aber auch außerhalb der Notenblätter haben wir spannendes für dich vorbereitet. Lasst dich überraschen!!!



GOOD TO KNOW

LEITUNG DER FREIZEIT

die beiden Pädagoginnen und langjährigen Vereinsmitglieder Ruth Eggert und Theresa Biehl

UNKOSTENBEITRAG

30 € für alle 3 Tage zusammen inkl. Essen & Getränke

ABSCHLUSSVORSPIEL

Gemeinsam Erlerntes wird um 18:00 Uhr vor Publikum im Pfarrheim St. Engelbert präsentiert